

LA CITÉ DE PETRA

La cité de Pétra est située en Jordanie en plein milieu des montagnes de grès dans le désert.

Elle a été à moitié construite et à moitié creusée dans la roche il y a 2800 ans.

Le monument le plus connu de cette cité est le Khazneh qui était d'abord un temple puis a été reconverti à un usage sépulcral. De multiples civilisations se sont installées dans cette cité.



LA GRANDE MURAILLE DE CHINE

La Grande Muraille de Chine est la plus longue construction humaine au monde.

Elle parcourt plus de 20 000km et est composée de murs, de barrières naturelles... Au départ, c'est une construction militaire qui a pour but de protéger la frontière nord de la Chine. On y trouve notamment des tours qui étaient destinées à la surveillance et à se protéger.



LE CHRIST RÉDEMPTEUR

C'est une grande statue représentant le Christ imaginée par Paul Landowski. Elle est située à Rio-de-Janeiro au Brésil plus précisément au sommet du mont Corcovado. C'est le monument le plus connu du Brésil. Il mesure 38 m de haut. La statue a été classée monument historique en 1973.



LE COLISÉE

C'est un amphithéâtre romain datant de l'antiquité. Il se trouve au centre-ville de Rome en Italie et date de l'an 72.

C'est la plus grande construction de l'antiquité romaine.

C'était une salle de spectacles : la population pouvait assister à des combats de gladiateurs, des chasses d'animaux sauvages etc. Elle pouvait accueillir près de 50 000 spectateurs.



CHICHÉN ITZA

C'est une ancienne ville Maya. C'est un des sites les plus connus du Mexique et un vestige archéologique majeur de la civilisation maya. Il a été inscrit au Patrimoine Mondial de l'Humanité depuis 1988. Il est situé au beau milieu de la jungle. L'édifice le plus important et le plus spectaculaire du site est le temple Kukulkan qui culmine à 24 m et possède 4 escaliers avec 91 marches pour arriver au sommet.



TAJ MAHAL

C'est un mausolée entièrement construit en marbre blanc. Il est situé en Inde dans la ville d'Agra.

Il est inscrit au patrimoine mondial depuis 1983.

Il a été construit entre 1631 et 1653 sous les ordres du Shah Jahan dans le but d'abriter la tombe de son épouse.

C'est le monument le plus visité et le plus connu d'Inde.



MACHU PICCHU

Machu Picchu signifie « vieille montagne » en Quechua. C'est le nom d'une citadelle sacrée des Incas qui a été construite vers 1450. Elle a été découverte en 1911. Elle se situe au sommet d'une haute montagne à 2430 m d'altitude au Pérou.

C'est le symbole Inca le plus célèbre au monde.

